



MESSAGE AUX PARENTS DE LA POLYVALENTE LE CARREFOUR

Val-d'Or, le 6 juin 2025,

Objet : Nomination d'une nouvelle direction à la Polyvalente Le Carrefour

Chers parents,

Je suis heureux de vous annoncer la nomination de madame Marie-Dominic Villeneuve en tant que nouvelle directrice de la Polyvalente Le Carrefour à compter du 1^{er} juillet prochain.

Madame Villeneuve est une leader pédagogique reconnue dans notre milieu. Elle est directrice adjointe à la Polyvalente Le Carrefour depuis cinq ans et y a occupé le poste de directrice par intérim durant quelques mois en 2024. Son parcours professionnel en tant qu'enseignante et gestionnaire lui a permis de développer des pratiques pédagogiques efficaces pour la réussite des élèves. Engagée, son leadership et sa vision contribueront au succès de votre école et à l'épanouissement de nos élèves. Nous vous invitons à lire l'[avis de nomination complet](#).

Je profite de l'occasion pour remercier monsieur Martin Veillette pour son dévouement et son travail exceptionnel ces cinq dernières années à la direction de votre école ainsi que tout au long de sa carrière de plus de 30 ans au sein de notre Centre de services scolaire. Nous lui souhaitons une belle retraite des plus méritée.

Je vous souhaite une belle fin d'année scolaire et veuillez recevoir, mes plus cordiales salutations.

Le directeur général,

Jean-François Pressé

c. c. Madame Anne-Laure Bourdaleix, présidente du conseil d'établissement